

Liebe Imkerinnen und Imker

Ein sehr spezielles Jahr neigt sich dem Ende zu. Das Jahr 2020 war kein Zuckerschlecken, aber wenigstens ein gutes Honigjahr! Leider mussten wir viele Anlässe absagen, aber der Imker ist immer kreativ und ein Tüftler. Der eine baut seine Beuten selber, der zweite überprüft permanent Details seiner Betriebsweise, der dritte pröbelt und sucht die beste Strategie gegen die Varroabekämpfung! Besonders verlockend sind für viele deshalb neue Methoden oder Insidertipps betreffs Anwendung von verschiedenen Produkten gegen die Varroa.

Die Honigbrünnelein flossen dieses Jahr sehr gut. Nach der Schleuderung des Blütenhonigs Ende Mai wurde Anfang des Monats Juni schon begonnen den sehr dunklen Waldhonig einzubringen. Trotz der heißen Tage, der schwülen Nächte und der zunehmenden Trockenheit „honigte“ es den ganzen Monat Juni und Juli. Für die meisten Imkerinnen und Imker war das Bienenjahr 2020 ein erfreuliches Honigjahr.

Für das kommende Jahr 2021 wünsche ich ohne COVID19 allen viel Erfolg und Befriedigung mit den Familien, den Freunden und Bekannten und am Arbeitsplatz. Beim Imkern wünsche ich Euch die notwendige Freude, Erholung und Entspannung und gesunde Bienenvölker. Hebet Sorg und blibet gesund...



BZV Mittel-Leberberg, Max Tschumi